



御園だより

令和6年度 5月号
大田区立御園中学校
校長 古川 大輔



共生～多様性を尊重し、自分や人を大切にして生きる生徒～

時下、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

運動会

6月1日(土)に第77回運動会を開催いたします。「燃やせ御園魂 あきらめない心を大切に We can do it!」のスローガンのもと、生徒たちは御園中生らしい演技や競技、応援を披露しようと日々の練習に取り組んでいます。また、実行委員を中心に日頃の学習の成果を発表しようと全校生徒が協力し、準備を進める中で、集団への所属感や連帯感を深めています。

つきましては、公私ともにご多用のことと存じますが、生徒たちの運動会での活躍をご参観くださり、ご声援いただければ幸いです。保護者の皆様のご来校を心よりお待ちしております。

なお、雨天の場合、当日の朝ホームページに順延又は中止等の情報を掲載いたします。右上のQRコードよりご確認をお願いいたします。

修学旅行

3年生は5月23日(木)から25日(土)まで修学旅行で奈良県と京都府を訪問しました。1日目は法隆寺の見学、東大寺大仏殿、奈良公園班行動。2日目は清水寺をはじめとする京都市内名所班行動、体験学習。3日目は金閣寺や嵐山など見学先を選んでのタクシー行動。3日間をとおして天気に恵まれましたが、2日目は真夏日でした。そのような中で全員が協力し、校外での班行動、宿舎での集団行動を成功させました。

解散式で、皆が健康で安全に行動できたのは、1人1人が自分や人を大切にし、まわりを気遣ってくれたお陰。心に残る修学旅行になったのは、その上で感動や実体験を共有できたから。ご家族に奈良、京都、宿舎でのお土産話をし、感謝の気持ちを伝えてほしいと話しました。学校生活の「礎」となるような思い出をつくり、「御園中の顔」としての役目を十分に果たした誇らしい3年生。深く心に残る3日間でした。

生徒総会

5月10日(金)に生徒総会を開催しました。生徒会役員の挨拶、議長団の議事進行、前期活動方針の報告の各学年代表者の質問、常任委員会代表生徒の回答はどれも立派なものでした。また、3学年合同のグループをつくり「思いやりを広げるためにどのような取組ができるか。」をテーマに話し合う、生徒の自主的、実践的な交流活動が行われました。まとめの時間には Google Jamboard を使い、全体で意見を共有していました。

翌週の全校朝礼で、3年生による議事及び話し合い、交流活動の進行を頼もしく感じたこと、学校生活の充実と向上を図る活動の今後の展開を期待し、楽しみにしていることを生徒に伝えました。

活動の様子はホームページ「Misono Diary」に写真を掲載しております。また、X公式アカウント「御園中 日々の出来事」を随時更新しております。右上のQRコードよりご覧いただけます。